



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

EL NORTE

20/11/2023

REGIONAL



Se despide Samuel; asegura que ciudadanos lo respaldan

El Gobernador Samuel García se despidió de la comunidad de Nuevo León justificando que se va a su aventura Presidencial porque después de un análisis profundo concluyó que todos los proyectos que estaban en las manos del Estado se realizaron y aseguró que al tener un Presidente regio le irá mejor a la entidad.

<https://www.elnorte.com/se-despide-samuel-asegura-que-ciudadanos-lo-respaldan/ar2713375?v=2>